
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann fragt nach, wie es sein kann, dass entsprechende  
Deckungsvorschläge (insbesondere aus dem Bereich der Alexander-von-Humboldt-Schule) 
unterbreitet werden können. Es wird um Klärung im Rahmen der Vorberatung gebeten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: / (RV – Kenntnisnahme)
 


